

# Espiritus

Athziry Lopez

Image not found.

## Capítulo 1

En un mundo en el que ya nadie se chispa, se encuentra Beatchermield, un chico fantasma en busca de pibes que le acompañen en el mundo mientras él termina sus pendientes para poder pasar al plano espiritual a vivir a sus anchas por la eternidad con sus seres queridos, quienes cumplieron todo antes que él.

Un día conoció a una chica que era a todas moscas, él quería demasiado a esa chava y le echaba la mano cada que podía, la veía como una musa, un ángel, le costaba pensar que en ese plano en el que se encontraba pudiera encontrar a su media naranja que completara todo lo que le faltaba en su corazón y no sentirse como si estuviese vagando sin ningún rumbo.

A medida que iba pasando el tiempo, ellos dos se volvían más, y más cercanos, tanto que al darse cuenta que a cada uno solo les faltaba un pendiente por cumplir y decidieron mandarlo a volar porque no querían separarse el uno del otro y se estaban divirtiendo mucho en ese plano. Eran condenadamente felices juntos, eran unos tortolos enamorados, aunque no dejaban de ser fantasmas y no envejecerían así que podrían estar eternamente pegados como chicle. Lo que ellos no sabían, es que hay un consejo que tiene bien checaditos a todos los espíritus "en pena" para que no se pasen de la raya y hagan cosas que no son debidas, y lo que ellos estaban haciendo es malo, aunque no demasiado como para implicar el mayor castigo.

Cuando los mandaron llamar a la corte fantasmal por indisciplina, creyeron que se los rajarían, pero para su suerte solo les dieron un aviso, aunque ellos no sabían que habían mandado una parca a mantenerlos vigilados todo el tiempo. Todo iba bastante bien, aunque para ellos no tanto porque seguían mandando por un tubo su ultimo pendiente por resolver. Un día, hicieron algo que no deberían de haber hecho, jodieron el trabajo de una parca, no esperaban que salvar una vida humana fuese malo, hasta que vieron a la parca encargada de ellos dos llevárselos de vuelta a la corte del consejo. Los vegetes fantasma decidieron que su crimen fue muy grave, y se merecía el peor de los castigos, pero ellos no se fiaban de esas palabras porque justamente dijeron "merecía", ajusticiando solo a uno, ¿significa que el otro quedaría libre? Entonces encontraron lo peor, justo frente a sus narices, Beatchermield vio como su chava desaparecía lentamente, dejando de existir, él sintió que se rompía en mil pedazos al ver eso, pero aún no había pasado lo peor. La corte siguió con su labor, contándole a Beatchermield que ella no volvería a reencarnar, y él jamás podría ir al más allá ni terminando con sus tareas, y aún peor, quedaría exiliado en un limbo peor, en uno donde se envían a todos los criminales, donde puede estar entre el plano de los vivos y los que se petatearon, pero haga lo que haga, no puede salir ni interferir ante

nadie.

Beatchermyld, aun destrozado fue transportado a ese limbo, quedando realmente como un alma en pena, sollozando por el resto de la eternidad.

FIN